

ABSTRAK

ABIMANYU AGUNG PRADANA. 2022. “Analisis Fungsi Sastra Lisan Tanduk Masyarakat Blok N Batumarta 1 Kabupaten Ogan Komering Ulu dan Relevansinya Terhadap Pembelajaran Pragmatik di Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Baturaja . **Skripsi.** FKIP Unbara. Sarjana (S1), Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing I: Darningwati, M. Pd, Pembimbing II: Rita Nilawijaya, M. Pd.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan fungsi sastra lisan tanduk masyarakat Blok N Batumarta 1 kabupaten Ogan Komering Ulu. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian yang bersifat deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sastra lisan tanduk masyarakat Blok N Batumarta 1 Kabupaten Ogan Komering Ulu memiliki sejumlah fungsi yaitu sebagai media dakwah di kalangan masyarakat pedesaan, sebagai alat pemupuk solidaritas sosial dan penangkal individualisme. Fungsi Semacam ini merupakan sikap dan pandangan hidup masyarakat masyarakat Blok N Batumarta 1 Kabupaten Ogan Komering Ulu yang senantiasa mendambakan, kebersamaan, keselamatan, dan keseimbangan hidup, dan sebagai sarana pendidikan dalam rangka sosialisasi nilai-nilai. Konsep nilai yang dibangun adalah bagaimana memaknai kehidupan bersama dalam masyarakat. Beberapa fungsi tersebut mengacu pada suatu tujuan bahwa pada hakikatnya nya ke manusia hidup harus selalu menjaga keseimbangan, keselarasan, persamaan, dan kesepahaman untuk membangun iklim masyarakat yang aman nyaman dan berkemajuan. Dalam penelitian ini hasil analisis fungsi sastra lisan pada lisan tanduk masyarakat Blok N Batumarta 1 Kabupaten Ogan Komering Ulu penulis merelevansikanya dengan pembelajaran pragmatik di Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Baturaja. Melalui tuturan ilokusi pada tuturan tukang tanduk yang terdapat ada lisan tanduk masyarakat Blok N Batumarta 1 Kabupaten Ogan Komering Ulu, diharapkan peserta didik dapat mengaplikasikan ke dalam tuturan yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari.

Kata-kata kunci: analisis, fungsi, sastra lisan, tanduk